

学校通信 さくらぎ



第23号 平成31年3月8日発行
須賀川支援学校郡山校
郡山市桜木2丁目21-13
TEL 024-933-4136
FAX 024-933-3780
<http://www.sukagawa-sh-koriyama.f.c.s.ed.jp>

今年度も多くの皆様のご協力とご支援により、充実した教育活動を行うことができました。誠にありがとうございました。

平成31年度も引き続き、よろしくお願いいたします。

地域の方々に支えられて



国語科交流学習



柳沼愼先生から書きぞめ展に向けてご指導いただきました。先生のご指導のおかげで上手に書くことができました。

居住地校交流



3年生の時から続けてきた大槻小との交流で、たくさんの友だちができました。最後はみんなでお別れ会をしました。同年代の友だちとの交流は貴重な経験でした。

10月20日(土) わかば祭



みんなで決めたテーマ「みんなの笑顔を送りようわかば祭」を成功させるために、テーマ曲でもあるWANIMAの「やってみよう」から、新しいことにも勇気をもって一歩踏み出して挑戦しました。うまくいったことやうまくいかなかったことも含めて、みんなが楽しく笑顔になれる学校祭を作ろうと、児童生徒それぞれに頑張りました。初めて学校祭を体験する児童や企画をした生徒、初めて大勢の前で話をした生徒や初めてお客さんと触れ合った児童生徒、それぞれに新しいことにチャレンジすることができました。交流タイムでは、太田看護専門学校の学生さんによる、「メディカルチェック」を行い、脈拍や血圧測定をとおして交流を深めました。そして最後に、ご来校いただいた方々と一緒にみんなで笑顔の花を送ることができました。

みんなで決めたテーマ「みんなの笑顔を送りようわかば祭」を成功させるために、テーマ曲でもあるWANIMAの「やってみよう」から、新しいことにも勇気をもって一歩踏み出して挑戦しました。うまくいったことやうまくいかなかったことも含めて、みんなが楽しく笑顔になれる学校祭を作ろうと、児童生徒それぞれに頑張りました。初めて学校祭を体験

11月8日(木) 小学部校外学習



路線バスを利用して希望ヶ丘図書館に行ってきました。子ども向けの本のフロアには、魅力的な本がたくさんあり、思い思いに手に取って読んだり、借りたりして楽しみました。本に対する興味・関心が広がり、貴重な経験となりました。

11月22日(木) 芸術鑑賞教室



影絵劇団赤とんぼのみなさんをお招きし影絵劇「ごんぎつね」を鑑賞しました。影絵の幻想的な雰囲気の中、楽しい時間はあっという間に過ぎてしまいました。

地域の方との交流



地域交流でお世話になっている渡辺巳千男さんから庭のゆず狩りのお誘いをいただきました。はさみで切ると香気ばつと広がり、一瞬で爽やかな空気に包まれました。貴重な体験をさせていただきました。

9月21日(金) 小学部修学旅行



「仙台うみの杜水族館」に行ってきました。たくさんの魚や海の生きものを見学して、とても楽しい一日を過ごしました。また、大好きな新幹線にも乗ることができました。

12月5日(水) 出前食育授業



ヨークベニマルの芳賀さんより、バランスのよい食事についてお話をいただきました。後半は調理を行い、楽しく食について学習しました。

1月29日(火) 音楽科交流学習



柳田幸子さんと佐藤美智子さんをお迎えして、箏と篠笛の演奏を鑑賞しました。また、教えていただきながら箏の演奏を体験し、日本の伝統楽器に親しみました。

9月27~28日(木・金) 中学部修学旅行



修学旅行では東京スカイツリーの展望デッキで首都を一望しました。また、各自の計画に沿って、水族館や美術館を見学し、楽しいひとときを過ごしました。江戸とんぼ玉作りの体験で、素敵な思い出の品ができました。

訪問学級の学習の様子



算数の「はこの形」の授業では、箱の形を作る活動をおして面や辺、頂点などの形や数を理解する学習をしました。



自立活動では、「さくらさくら」の曲の練習をし、箏の音色を楽しみました。太田西ノ内病院小児病棟のひなまつり会に参加して、箏の演奏をビデオで発表しました。

児童生徒会活動



エコキャップ運動に取り組みました。地域の方々にもご協力をいただき、今年度は20kgをふくしまキッズエコ運動事務局さんに引き渡しました。ポリオワクチン5人分になりました。

